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Résumé

Le flambage des tiges de forage d’un puits pétrolier et qui sont supérieures a 2 km peuvent
présenter un risque dangereux sur la garniture de forage. En effet, le flambage peut
déstabiliser la garniture et conduit a d’une maniére brusque a sa rupture. L’objectif de notre
travail est d’éviter le flambage de cette garniture, celle-ci a été dimensionnée a 1’aide d’une
étude théorique et numérique en utilisant le logiciel de calcul éléments finis Ansys. Les
résultats obtenus ont montrés que 1’ajout de 44 mm de masses tiges au fond de la tige pour
appliquer le WOB est purement nécessaire pour eviter un tel flambage des tiges de forage.

Mot clé : forage, les tige de forage, la garniture de forage, le flambage des tiges.
Abstract

Buckling of the drill string of an oil well and that are greater than 2 km can be dangerous risk
of the drill string. Indeed, the buckling can destabilize the packing and leads to an abrupt
manner to its rupture. The aim of our work is to prevent buckling of the pad, it has been
designed with a theoretical and numerical study using the Ansys finite element calculation
software. The results have shown that the addition of 44 mm drill collars at the bottom of the
shaft to apply the WOB is merely necessary to avoid such buckling of drill rods.
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